## NOTAS DEL VALLE

**CAMPAÑA** Hoy se atiende en el centro médico comunitario del Rotary Club Quito Valle Interoceánico, ubicado en San Juan. Además, se darán charlas de orientación.

## Los moradores de Cumbayá listos para ser desparasitados



Fotos: EL COMERCIO

El programa será permanente. El objetivo es llegar a todos los centros educativos fiscales de la parroquia de Cumbayá.

Desde hoy, el Club Rotario distribuirá 30 000 dosis de desparasitante entre los niños y los adultos de Cumbayá.

En el centro médico del barrio San Juan se instalará una brigada de atención.

En esta brigada se administrará, a las personas mayores de dos años, una pastilla de albendazol de 400 miligramos, con sabor a menta. No obstante, no deben ingerir este fármaco las personas que hayan consumido licor, que sufran epilepsia ni las mujeres embarazadas.

Antes de la ingestión del desparasitante, se dará una charla para recordar las medidas de higiene que se deben observar para evitar la parasitosis y también se hablará sobre el VIH Sida. Luego se registrará a los usuarios para que en seis meses reciban un refuerzo.

La justificación para esta iniciativa es que la parasitosis intestinal es común en la población ecuatoriana. Según el Innfa, más del 90% de la población rural y urbano marginal padece de este mal.

Los parásitos absorben hasta un 25% de los nutrientes y vitaminas de la alimentación, lo cual afecta al crecimiento y al desarrollo físico e intelectual de las niñas y los niños y genera desnutrición.

Silvia Almeida, promotora social del Club Rotario, comentó que un infante con parásitos no tiene un rendimiento académico óptimo. "La desparasitación es esencial para mejorar la capacidad de aprender de los estudiantes".

Según Almeida, la campaña

## MÁS SOBRE EL TEMA

**EL ASEO** · Los niños y las niñas deben lavar las frutas antes de comerlas, cepillarse los dientes después de cada comida, tres veces por día; y lavarse las manos después de salir del baño.

**BEBER AGUA SANA** • El agua debe hervirse por más de diez minutos para ingerirla y evitar tomar agua contaminada.

**UN CONTROL ADECUADO** • Los parásitos atacan a riñones, pulmones e intestinos. Por eso, la desparasitación debe hacerse obligatoriamente dos veces al año.

será permanente por lo cual se ha dispuesto la colaboración de personal del Subcentro de Salud de Cumbayá.

La dosis no tiene ningún costo. La adquisición del medicamento se hizo mediante un convenio con clubes rotarios de los Estados Unidos.

En este programa participan la Junta Parroquial de Cumbayá y el Rotary Club Quito Valle Interoceánico, a través del centro médico comunitario del barrio San Juan.